

Kronen und Brücken

Kronen:

Infolge der Karies kann ein großer Teil der Zahnkrone zerstört werden. In diesem Fall ist es häufig nicht mehr möglich, den Zahn mit einer Füllung zu reparieren. Der Zahn kann funktionell und ästhetish nur durch die Einsetzung einer ihn umschliessenden Krone repariert werden.



Brücken:

Wenn ein Zahn oder mehrere Zähne fehlen, müssen die fehlenden Zähne ersetzt weden. Wenn sich neben der Lücke noch Zähne befinden, kann eine Brücke angefertift werden. Eine Brücke besteht immer aus Brückenankern und Brückengliedern - dabei können als Anker natürliche Zähne oder Implantate (Implantatbrücke) dienen.

Sie können aus folgenden Materialien wählen:

• Vollkeramik (Zirkonium-Oxyd):

Metallfreie Kronen mit einem Gerüst aus Zirkonium-Oxyd verfügen über ausgezeichnete Funktion und hohe Ästhetik, sie sind absolut biokompatibel, da sie kein Metall enthalten.

• Metallkeramik:

Sie besteht aus einem Metallgerüst, das mit Keramik in der entsprechenden Zahnfarbe belegt wird. Das Metallgerüst ist eine Chrom-Kobalt-Legierung und ist nickelfrei.

· Goldkeramik:

Goldkeramik-Kronen bestehen aus einer goldhaltigen Legierung mit Keramikbeschichtung. Dadurch bieten sie ausgezeichnete Kaustabilität und gehören zu den verträglichsten Kronen für den Körper.





Kronen und Brücken

Die voraussichtlichen Behandlungsschritte bei Anfertigung von Brücken:

- 1. Während der ersten Sitzung werden die Zähne vorbereitet, Abdrücke werden genommen, und Sie erhalten die provisorische Krone.
- 2. Wenn es nötig ist, gibt es einige Tage nach der ersten Sitzung eine oder mehrere Gerüsteeinproben. Es hängt im Allgemeinen von der Größe der Brücke ab.
- 3. Die endgültige Brücke wird auf die Zähne befestigt.

Preisbeispiel für eine Brücke mit 3 Metallkeramik-Kronen:

Gesamtsumme	770 €
3 provisorische Kronen	120 €
3 Metallkeramik-Kronen	600€
1 Panorama-Röntgenaufnahme	50 €

Preisbeispiel für eine Brücke mit 3 Zirkonkronen:

Gesamtsumme	1 220 €
3 provisorische Kronen	120 €
3 Zirkonkronen	1 050 €
1 Panorama-Röntgenaufnahme	50 €

Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, dass Sie nach einer eventuellen Zahnentfernung ca. 6-8 Wochen Heilungszeit brauchen. Erst danach können wir Ihnen den endgültigen Zahnersatz einsetzen. Für die Heilungszeit erhalten Sie provisorische Kronen.

Diese Angaben dienen lediglich Ihrer Orientierung! Wir erstellen für unsere Patienten nach ihren persönlichen Anliegen und ihrem Mundzustand einen individuellen Heil- und Kostenplan.

Für weitere Informationen, Terminreservierung oder individuelle Beratung bitte, kontaktieren Sie uns!